
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

201４年度８月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題  “明日を拓こう 新たな出会いで！！” 

“Let’s open up a bright future with our fresh members.” 
会  長 杉本隆夫 直前会長 佐藤 諭 次期会長 榎本 博  書  記 飯島唯志  副書記 山田光彦 

A副会長 堀崎龍夫 B副会長 内山雅裕 C副会長 久保田康正 会  計 牛田俊夫 

幹  事 橋場 徹・牛田俊夫・稲葉富士憲 

 

 

CHARTERED 
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汝の敵を愛せよ。 

 

マタイによる福音書第５章 

ルカによる福音書第６章 

今月の聖句 

と  き：8月 11 日(月)  6:30PM～9:00PM 

と こ ろ：暖香園 ル・オール会議室 

受  付：森田恒一君・牛田俊夫君 

司  会：堀崎龍夫君 

＊開会の言葉          内山雅裕君 

＊ワイズの信条         大川 裕君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           杉本隆夫君 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食前の感謝          榎本 博君 

＊スマイル           親睦委員会 

＊書記報告・委員会報告   書記・各委員会 

＊卓話             東海館館長  山下弘之様 

＊私のコーナー         鈴木 敦君 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          野村慶和君 

8月例会プログラム 第 456回 

8 月誕生日おめでとう 

１日  田辺寛司君   4 日 菅野政典君 

30 日 野村慶和君 

メネット 

４日  山田睦子さん  24 日 大川美愛 

      

誕生・結婚祝い 

 

8 月 2、3 日 小学 3、4 年生 179 人が参加して、

YMCA 青少年キャンプ教室が開催されました。 

楽しかったぞ！キャンプ教室 



 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ青少年委員長   勝又 秀仁 

8 月 2 日（土）8 月 3 日（日）に市内の小学 3、4

年生 181 名（内キャンセル 2 名）がキャンプ教室に

参加しました！メンバーが青少年キャンプ場に到着

したのが 8 時半頃で、そこから全員でテントの設営

へ。9 時過ぎから少しずつ子供達も来始め 9 時半よ

り受付スタート！ネームプレートのホルダーが壊れ

ていたりと若干スムーズにいかない部分があったも

のの無事に受付終了！10 時より開村式が始まり久

保田センター長、杉本会長、内山教育長がそれぞれ

挨拶を済ませキャンプ教室の幕開けとなりました。 

 ワイルドスポーツの野村先生にバトンタッチ後、

ちょっとしたゲームをやった後に子供達が各班に分

かれて自分達の班旗を皆で協力し合って画用紙に描

いていました。お昼には皆持って来たお弁当を食べ

しばらくしてテントの組み立てへと入りました。ワ

ンタッチ式のテントですぐ組み終わっちゃうグルー

プもあれば、骨組みをやって時間が掛かるグループ

もあり皆楽しく行なっていました。夕方から食事の

支度に入り、子供達は飯ごうでご飯を炊き、ワイズ

の板長でもあります橋場Ｙ’s特製のカレーでお腹を 

満腹にしていました。その後キャンプファイヤーに 

 

 

 

 

 

 

移り、ワイルドスポーツのゲーム、又、内山 Y’s、

榎本 Y’s、菅野 Y’sの 3 名がゲームに加わり大変盛り

上がっていました。２日目は子供達も寝れなかった

ようで朝はテンション低めのスタート。午前中にテ

ントの片付け、アウトドアクッキングではアイス作

り、手作りのダンボールで組み立てた窯を使っての

ピザ作りをやって皆大喜びでした。そして、最後に

写真を撮り閉村式を終える事ができました。 

2 日間を通し、子供達が初日よりも周りに友達も

増えたのもこのキャンプの醍醐味だったのではない

かと思います。 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 言 葉 よ り 行 動 を ”  “ T a l k  ｌ ｅ ｓ ｓ ， Ｄ ｏ  ｍ ｏ ｒ ｅ ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ 誇 り と 喜 び を 持 っ て ”  “ Ｗ ｉ ｔ ｈ  Ｐ ｒ ｉ ｄ ｅ  ａ ｎ ｄ  Ｐ ｌ ｅ ａ ｓ ｕ ｒ ｅ ” 

天候に恵まれ、ＹＭＣＡキャンプ教室大成功 



 

 

 

 

 

 

会 計 牛 田 俊 夫 

第 1 回富士山部役員会･評議会が御殿場クラブ例

会場の東山荘２階会議室にて開催されました。３連

休の中日のため東名出口で１時間待ち、国道 246 号

線もアウトレットに行く車で渋滞、伊東クラブは杉

本会長、飯島書記と私の 3 名で参加しました。飯島

ナビゲーターの指示がよく、裾野より裏道を通り予

定時間に無事到着。開始予定になっても渋滞のため

出席者が参加できず、役員会 1 時開催予定が 30 分

ぐらい遅れ開催、議題に入り前期役員欠席のため紛

糾したが何とか無事通過???。評議会は 1 時間遅れで

開催、2013 年度決算書・2014 年度予算書が承認さ

れ無事通過となりました。また各クラブ会長の活動

方針では、まず八代熱海会長、渡邊沼津会長、杉本

伊東会長、青木三島会長、長田下田書記、加藤熱海

G 会長、金光御殿場会長、樫村富士会長、小野田富

士宮会長が活動方針を発表、富士山部陣内(熱海 G)

ユース事業主査・渡邊(沼津)国際交流事業主査・井

上(富士)会員増強事業主査の活動方針が発表されま

した。定刻の 4 時に何とか無事に終了しました。出

席したメンバーご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書記 飯島唯志 

稲葉会報委員長より書記の抱負を書いてくだ

さいとお願いされ、さてどうしたもんかと悩んで

いますが、抱負なんてだいそれたものもないとい

うと語弊がありますができることをコツコツと

…くらいしか思いつきません。伊東クラブの初例

会の書記報告の時にも言いましたが、残念ながら

（？）女房はまだいないので自分で女房役になっ

て杉本会長を支えていきたいと思っています。と

はいえ、そういう自分がクラブのメンバーから支

えてもらっているような状況なので大きなこと

も言えませんけど。熱海クラブ直前会長の札埜Y’s

から「それじゃ杉本会長との間に早くお子さんを

作らないとダメですね」と思わぬ突込みをいただ

き、しどろもどろになりつつも 1 年間は新婚生活

を楽しみたいので…とか言ってしまったのです

が、杉本会長が掲げる第一の柱として会員増強を

思えば新入会員の獲得こそが女房の務めなのか 

もしれません。薄いコネクションしか持ち合わせ

ていない為なかなかこれといった人をあげるこ

ともできないままなのですが、なんとか達成でき 

ればいいなと思っています。まったくもって至ら

ぬ書記ですがよろしくお願いします。

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊ 富 士 山 部 部 長 主 題  “ 広 め よ う 地 域 社 会 に ワ イ ズ の 理 念 と 奉 仕 を ”  

2014年度富士山部役員会･評議会 

書記の抱負 

新旧役員歓送迎会・新入会員歓迎会の風景 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒413-0103 熱海市網代 340＊              ＊会報委員会 稲葉・牛田・勝又・山田光＊ 

TEL：0557-67-2642  FAX：0557-67-2642           委員長 TEL：0557-53-2773  FAX：0557-53-2773 

  7月例会報告 在籍者 28 名（シニア 1 名・広義 1名・療養  名） 出席 26 名 出席者総数 61 名 
メネット    名 コメット   名 シニア 1   名 ゲスト 名 ビジター３４ 名 
出席率 100  ％ メーキャップ   名 7月修正出席率    ％ BF現金            Pt 
スマイル報告 57,000   円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計 57,000   円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

富士・富士宮 7 月 9 日 4 名 杉本隆夫君、牛田俊夫君、久保田康正君、飯島唯志君 

御殿場・沼津・三島 7 月 10 日 4 名 杉本隆夫君、牛田俊夫君、榎本博君、飯島唯志君 

東京グリーン 7 月 16 日 4 名 佐藤諭君、久保田康正君、齋藤福男君、榎本博君 

下田 7 月 16 日 4 名 杉本隆夫君、牛田俊夫君、堀口正作君、飯島唯志君 

熱海グローリー 7 月 23 日 5 名 杉本隆夫君、牛田俊夫君、堀崎龍夫君、飯島唯志君、山田光彦君 

熱海 7 月 28 日 7 名 杉本隆夫君、佐藤諭君、榎本博君、牛田俊夫君、齋藤福男君、内山雅裕君、 

飯島唯志君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

7/14(月) 初例会 部長公式訪問 終了後臨時総会 

2013年度事業報告・決算報告 次々期会長選考委員 

選挙 鈴木敦 Y’ｓ、梅原 Y’ｓ、堀崎 Y’ｓ 

7/20(日) 第 1 回富士山部役員会・評議会  

於：東山荘 会長、内山 Y’ｓ、牛田 Y’ｓ、書記出席 

7/26(土) キャンプ備品確認 テント干し。9 時 

 於：旧法務局 11名参加 

 新旧役員歓送迎会及び新入会員歓迎会 

 於：はるひら丸 18 時より 会費 4,000 円 

 24名参加。花束、感謝状贈呈。 

7/29(火) 社会を明るくする運動啓発事業  

14 時 観光会館別館 会長、書記、久保田 Y’ｓ、

稲葉 Y’ｓ出席 

8/2(土)～3(日) ＹＭＣＡ青少年キャンプ教室 

 小学生 179名参加 

8/10(日) 按針祭式典およびＡＮＪＩＮサミット出 

席依頼有。式典：12時 30分 サミット：14時 

飯島書記、稲葉 Y’ｓ出席 

9/27(土)、28(日)富士五湖クラブ富士山例会の案内 

沖縄那覇・沖縄クラブより沖縄ＹＭＣＡ車両購入特別

寄付金のお願い。 

地域奉仕事業主査より 環境問題への取り組み事業

｛電気使用量チェック｝のお願い。8,9 月分の使用量 

2014年度ロースターが届きました。8月例会で集金。 

東日本区：1,700円 西日本区：1,900 円 

※委員会タイム 

プログラム 8月卓話者 東海館館長 山下弘之 

親睦 8/10(日)はるひら丸の船上で花火見物か、 

8/23(土)海の家（山田光 Y’ｓ）納涼会 

ドッジボール フォトコン 10 月から 3月に募集検討 

運営委員会だより 

受   付 牛田俊夫君 ワイズの信条 森田恒一君 

 〃   菅野政典君 食前の感謝 鈴木隆夫君 

司   会 堀口正作君 私のコーナー 齋藤福男君 

開会の言葉 佐藤 諭君 閉会の言葉 山田光彦君 

 

9月 8日 第 457回例会予告 

 杉本年度最初の例会である 7 月例会は、久保田

Y’ｓの司会の下、会長の力のこもった点鐘ととも

に始まり、鈴木敦 Y’ｓの開会の言葉、向井 Y’ｓの

ワイズの信条、ワイズソングと続いた。会長は、

「ワイズに入って日が浅く、経験も少ないが、こ

れから各クラブを訪問して他クラブとの親睦を深

めたい。今年度の目標は、会員増強につきる」と

挨拶。富士山部長の公式訪問例会であることから、

木村富士山部長のお祝いの言葉と挨拶、その後、

富士山部各会長から挨拶があった。熱海クラブは

「2 名入会し女性会員が誕生した」、沼津クラブは

「会員の渡辺衆議院議員がイスラエルを訪問」、三

島クラブは「16 名でスタートしたが、20 名にし

たい」、下田クラブは代理の長田書記が「絶世の美

女を会員にしたい」、熱海グローリーは代理の谷口

Y’ｓが「30 周年記念例会への多数の参加に感謝」、

御殿場クラブは「台風が接近する中、初例会に多

数の参加を得て感謝」、富士クラブは「伊東クラブ

会長の点鐘が素晴らしい」、富士宮クラブは「青少

年育成を頑張る」と述べた。国際交流主査、地域

奉仕事業主査の挨拶の後、大川 Y’ｓに第 2 子誕生

の祝い金が手渡されワインで乾杯。スマイル、飯

島書記の初報告。親睦委員会は出席率 100％、ス

マイル 57,000 円の報告。橋場 Y’ｓの閉会の言葉。

臨時総会は議案がすべて承認された。稲葉富士憲 

例会だより 


